
Réunion «Réseau départemental SIG» - 7 février 2019 - Perche en Nocé

Analyse des réponses au questionna  ire   sur le réseau départemental SIG  

22 questionnaires ont été rendus sur 22 participants, dont voici le retour :

1/ «Comment évaluez-vous cette réunion ?»
a. l’ordre du jour proposé convient-il aux besoins de ma collectivité/structure ?
les 22 personnes ont répondu, selon la répartition suivante : 

→18 «Oui»
→  4 «Partiellement»
→  0 «Non»

b. La durée de cette réunion
les 22 personnes ont répondu, selon la répartition suivante : 

 → 20 «Normale»
 →   2 «Trop courte» 
 →   0 «Trop longue»

c. Le nombre des points abordés
les 22 personnes ont répondu, selon la répartition suivante : 

 → 22 «Bien»
 →   0 «Trop» 
 →   0 «Pas assez»

d. Contenu global des interventions
21 personnes sur les 22 ont répondu, selon la répartition suivante : 
 → 16 «Dense»

→   2 «Léger» 
→   1 «Trop dense»
→   2 ont rajouté la mention «Bien»
→  «autres»: 2 participants ont fait part de remarques :

►témoignage d’une intégration d’un SIG dans une collectivité (temps, budget, 
personnel…)

►valorisation de certaines données ou mise en commun entre structures

2/Quels seraient les sujets techniques à aborder à l’avenir ?
        15 personnes sur les 22 ont répondu à cette question, selon la répartition suivante : 

→ 12 «Utilisation QGIS»
→   6 «Constitution cahier des charges SIG»
→   5  «Base de données PostGreSQL/PostGIS»
→   2  «Autres»

3/Seriez-vous intéressés pour une formation ?
18 personnes sur les 22 ont répondu à cette question, selon la répartition suivante : 

→    8 «QGIS débutant»



→  10 «QGIS avancé»
→    6 «Bases de données»
→    3 «Autocad/Autocad Map 3D débutant»

→  2 «Autocad/Autocad Map 3D avancé»
→  4 «COVADIS débutant»
→  0 «COVADIS avancé»
→  1 a rajouté la mention «QGIS intermédiaire»

4/Quels sujets d’actualité intéresseraient votre collectivité?
20 personnes sur les 22 ont répondu à cette question, selon la répartition suivante : 

→  6 «Base Adress»
→  3 «Plan de Corps des Rues Simplifiées»

 → 11 «Open data»
→   2 «INSPIRE»
→   8 «Documents d’urbanisme»
→   9 «Réglement général sur la protection des données (R.G.P.D.)»
→   5 «démarches simplifiées (demarches-simplifiees.fr)»

 Remarques :
6 personnes sur les 22 ont fait part des remarques suivantes sur cette réunion :

→  créer éventuellement une «liste de diffusion» (mailing) afin de pouvoir échanger de
l’information entre les structures (réalisation, formations, évènements...)

 →  créer une «liste de diffusion» de courriels ou un forum pour permettre des 
échanges sur des petites questions du quotidien (pas besoin de la charte pour participer)
 → attente forte d’obtenir un appui technique via ce réseau, de conseils et formations 
QGIS, de partage d’expériences et de création de données

→  pas assez de «bottom up»
→  à faire «monter en puissance» et à faire sur une journée pour avoir le temps de 

d’organiser des tables rondes pour échanger et travailler sur une thématique (cf. «club PLUi», 
«club ADS»), si l’on n’a pas de besoins différents (urba, voirie, ANC...)

→  «merci pour les échanges...»

  Comment jugez-vous l’intérêt de cette rencontre ? 
 20 personnes sur les 22 ont répondu à cette dernière question

19 1 0


